



Entrevista / **Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “En el marco de las grandes discusiones, he presentado un decálogo de principios políticos electorales, porque se advierte la posibilidad de que la Presidenta de la República presente una iniciativa para reformar nuestro marco electoral. Antes de que llegue esa iniciativa o las iniciativas de los partidos políticos, he presentado diez puntos que, desde mi perspectiva y la experiencia que tengo en este espacio legislativo, contribuyan a esta discusión para que sea un debate que beneficie a México y, en lo posible, consolide la democracia”.

<https://drive.google.com/file/d/1DkqwQojyPmyfpedxjVTuokeBYGZ-LuP6/view?usp=sharing>